DISCOURS DE CLOTURE PRONONCEE PAR MONSIEUR LE HAUT COMMISSAIRE AUPRES DU MINISTERE D'ETAT, CHARGE DE LA CULTURE, DES ARTS, DE L'EDUCATION POPULAIRE ET DE LA FRANCOPHONIE, PRESIDENT DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DU CICIBA.

__Monsieur le Représentant Résident du PNUD,

- Monsieur le Directeur Général du CICIBA,

- Messieurs les Délégués des Etats Participants,
- Honorables invités, - Mesdames et Messieurs,

A l'issue des travaux du Premier Séminaire International des Archéologues du Monde Bantu, il m'est particulièrement agréable de prendre une fois de plus la parole au nom de Monsieur le Ministre d'Etat, Chargé de la Culture, des Arts, de l'Education Populaire et de la Francophonie, Président du conseil d'Administration du CICIBA, pour présider à la cérémonie de clôture.

Je voudrais en son nom et en celui du gouvernement de la République, vous témoigner ma grande satisfaction et vous exprimer mes vives félicitations pour le travail accompli.

En effet, en si peu de temps vous avez atteint les objectifs que vous vous êtes fixés au début de cette rencontre.

C'est ainsi que vous avez notamment établi:

*- un bilan des recherches archéologiques dans la sousrégion,

*- un bilan administratif , financier, législatif de

l'archéologie,

*- une esquisse de nouveaux projets régionaux avec des débouchés sur le développement culturel.

Vous avez également réfléchi sur le réseau des archéologues et l'association des archéologues du monde bantu.

Vous avez enfin dégagé les problèmes qui se posent dans le domaine de l'archéologie ainsi qu'aux archéologues du monde bantu.

Je suis convaincu que les Etats-Membres ainsi que les attentifs du CICIBA, toujours très sollicitations de notre institution, mettront tout en oeuvre pour apporter des solutions à ces différents problèmes.

En accomplissant un tel travail, vous avez par là même, non seulement consolidé le projet CICIBA, mais marqué un pas en avant dans la conquête de l'identité bantu.

Car, il ne fait aujourd'hui aucun doute, que les opérations internes du Centre International des Civilisations Bantu, sont des victoires de la communauté bantu toute entière.

Et c'est à ce titre que je souhaite que les résultats obtenus par ce séminaire, ouvrent de larges perspectives d'avenir, en matière de recherches archéologiques en favorisant la coopération sous-régionale et internationale, le développement de programmes en réseaux, la mobilisation des partenaires.

Messieurs les délégués des états participants,

Avant de terminer, je vous souhaite un excellent retour dans vos pays respectifs et je suis certain qu'à travers votre action personnelle, l'action du CICIBA renouvèlera les conditions de développement qui quelles aspirent les peuples bantu.

C'est sur ces mots que je déclare clos les travaux du Premier Séminaire International des Archéologues du Monde Bantu organisé par le CICIBA.

Je vous remercie.